

# ***AFS* Association d'Amitié France-Syrie**

## **Mise au point 10 février 2016 :**

L'association d'amitié France – Syrie est, à son corps défendant l'objet de certaines critiques voire d'attaques dont quelques unes sont perfides et violentes. Sans chercher à se consoler de cet état de fait, on peut se dire qu'il prouve notre vitalité et probablement aussi l'importance aux yeux de ces opposants que ses activités représentent. Nous nous félicitons de cette « notoriété » qui est une marque de notre vitalité et peut être de notre efficacité, car nous négliger, nous ignorer et nous considérer comme insignifiant serait bien pire.

Ceci étant cela nous donne l'opportunité de rappeler certains des principes qui nous sous tendent et qui ne devant pas être oubliés, expliquent cette agressivité. Nous sommes initialement une organisation culturelle qui, devant la poursuite désastreuse du conflit en Syrie, s'est tournée progressivement vers des objectifs politico- humanitaires. Comment en effet continuer à ronronner confortablement sur le passé prestigieux de ce pays, comment orienter nos regards uniquement vers sa culture ancestrale sans accepter de considérer les souffrances de son peuple et leurs épouvantables conséquences. Mais, afin de rassembler tous les acteurs qui construiront la Syrie de demain, afin d'inclure tous ceux qui aiment ce pays d'une façon ou d'une autre, nous avons toujours tenu à ne pas nous situer politiquement, à ne pas prendre parti pour l'une ou l'autre faction. Et c'est cet exercice d'équilibriste qui nous attire l'hostilité de certains qui voudraient nous compter dans leur camp.

Notre position est délicate et parfois cornélienne, mais nous y sommes fermement attachés et nous persisterons sur ce chemin bordé d'épines, certes, mais qui nous assure l'estime de beaucoup et surtout le sentiment que nous œuvrons pour une Syrie réconciliée.

**Didier Destremau,**

Ancien Ambassadeur

Conseiller au Bureau AFS